

60 ist eine runde und markante Zahl,

ein neuer Lebensabschnitt ist in Sichtweite,
der (Vor-) Ruhestand rückt allmählich näher...

**Jeder, der sich die Fähigkeit erhält,
Schönes zu erkennen,
wird nie alt werden.**

Franz Kafka

Ein Viertel seiner Lebenszeit davon ist...

Reiner Ludwig

mit der vertrauensvollen Funktion des stellvertretenden Vorsitzenden bei uns im Förderverein Mattenratzen betraut.

Reiner engagiert sich als Sponsorenbetreuer und ist auch bei der Gewinnung und Betreuung von Werbepartnern und Gönnern aktiv.

Bei zahlreichen anderen Aktivitäten der Abteilung Ringen ist Reiner tatkräftig mit dabei.

Als IT-Fachmann kennt er sich auch mit den ringkampfbezogenen EDV-Programmen am Kampfrichtertisch gut aus.

Auch die Ringer-AH liegt Reiner sehr am Herzen. Die Bergwelt Südtirols hat es ihm sehr angetan. Der alljährliche AH-Ausflug mit den Höhenweg-Wanderungen und Gipfelerstürmungen in den Dolomiten gehören zu seinem Steckenpferd. Aber auch mit „dem Wohni“ ganz privat unterwegs zu sein zählt zu seinem Freizeit-Vergnügen.



*Die TSV-Ringer gratulieren ihrem treuen Sportkameraden mit
einem „dreifach kräftigen Kraft-Heil“
und wünschen ihm an der Seite seiner Brigitte und seiner Söhne
Daniel und Stefan mit Familien noch viele Jahre bei allerbesten
Gesundheit!*